
ACTA	  CIERRE	  REUNION	  DE	  DIRECTORIO	  SOCIEDAD	  DE	  ECOLOGIA	  DE	  CHILE	  

06	  de	  ABRIL	  de	  2016	  

En	  Coquimbo	  (vía	  Google	  Hangouts)	  el	  día	  06	  de	  Abril	  de	  2016	  siendo	  las	  16:00	  hrs.,	  se	  da	  inicio	  a	  la	  sesión	  de	  la	  
reunión	  de	  directorio.	  Asisten	  a	  esta	  reunión:	  Bernardo	  Broitman,	  Marcelo	  Rivadeneira,	  Susana	  Maldonado,	  Marco	  
Molina,	  Tatiana	  Manzur,	  Macarena	  Bravo.	  	  

Se	  excusan:	  Olga	  Barbosa,	  Bárbara	  Saavedra,	  Rocío	  Jaña,	  Rodrigo	  Ramos-‐Giliberto,	  Rodrigo	  Vásquez.	  	  

Tabla:	  

-‐Webpage	  	  

-‐Reunión	  Binacional.	  Traspaso	  de	  fondos	  

-‐Reunión	  Binacional.	  Becas	  

-‐	  Premio	  Patricio	  Sánchez	  

-‐Otros:	  Premio	  Nacional	  de	  Ciencias	  

	  

1.	  Webpage	  

Se	  aprueba	  el	  presupuesto	  de	   la	  empresa	  4ID	  para	  re-‐estructurar	  y	  unificar	   la	  página	  web	  de	   la	  SOCECOL	  con	   la	  
plataforma	   de	   inscripción	   a	   las	   reuniones	   anuales.	   Esta	   plataforma	   estará	   operativa	   a	   la	   brevedad	   para	  
implementar	  la	  inscripción	  temprana	  (Early-‐Bird)	  a	  la	  reunión	  Binacional	  2016.	  

	  

2.	  Reunión	  Binacional.	  Traspaso	  de	  Fondos	  

	  

3.	  Reunión	  Binacional.	  Becas	  

Se	  acuerda	  otorgar	  becas	  para	  estudiantes	  de	  pre	  y	  postgrado	  para	  que	  puedan	  asistir	  a	  la	  Reunión	  Binacional	  de	  
Ecología.	   El	   documento	   con	   el	   procedimiento	   y	   condiciones	   para	   postular	   a	   dicha	   beca	   está	   a	   disposición	   del	  
directorio	  para	  la	  aprobación	  final.	  	  	  	  

	  

4.	  Premio	  Patricio	  Sánchez	  

El	   procedimiento	   para	   otorgar	   el	   premio	   Patricio	   Sánchez	   seguirá	   siendo	   discutido	   para	   lograr	   el	   acuerdo	  
definitivo.	  

	  

5.	  Otros.	  Premio	  Nacional	  de	  Ciencias	  



El	  apoyo	  de	  la	  SOCECOL	  a	  algún	  candidato	  para	  el	  premio	  Nacional	  de	  Ciencias	  seguirá	  siendo	  discutido	  para	  lograr	  
el	  acuerdo	  definitivo.	  	  

	  


